

第2号

平成23年11月1日



鵠まちづくりだより

発行 鵠まちづくり協議会（鵠公民館内）

「鵠防災の日」決定

昭和28年9月25日台風13号により鵠地域は甚大な被害を受けました。それをもとに「鵠防災の日」を設定しました。毎年9月25日に近い日曜日に防災訓練を行います。

避難はだいじょうぶ！研修報告

9月28日、鵠まちづくり協議会運営委員並びに各自治会長を始めとして、総勢25人で大紀町錦の防災施設、錦タワーに研修に行ってきました。現地では大紀町、谷口課長に案内していただきました。

大紀町は昭和19年に東南海地震により甚大な災害を被りその時の苦しい体験を基に防災活動に取り組まれ、現在5分以内に避難可能な一時避難所を町内に22か所設けられ避難施設が充実しております。

研修の結果、鵠地区も津波等の災害に対する避難場所の脆弱さを考えると、錦タワーの様な施設を各地区に設置する必要性を皆さん実感されたように思います。今後折に触れ、市に働きかけが必要と思われます。

防災防犯部会 萩原 光昭



大紀町錦タワー(防災塔)にて (収容人員約500名)

「高齢者から学ぶ子育て教室」開催

鵠まちづくり協議会では、おもちゃづくりと昔の遊びを学び交流する「高齢者から学ぶ子育て教室」を開催します。申込されましたお子様は保護者同伴ですのでよろしくお願ひします。

日時 11月6日（日）午前9時～12時まで

場所 鵠公民館

内容 おもちゃづくり、交流会



青少年育成部会 大橋 光弘



新春初詣

1月18日(金)、この冬初めての雪が降る寒い朝からの出発となりました。

今年の行先は、奈良県橿原神宮、壇坂寺、三輪明神へ参拝し、鶴地区の皆様のご健勝とご多幸をお願いして参りました。また、移動中のバスの車中では暖やかな雰囲気を作り、参加者(31名)の親交も深まつたと思います。

ご参加頂きました皆様のご協力により何事も無く実施することができました。参加ありがとうございました。

今後とも、積極的な参加、ご協力をよろしくお願い致します

歴史文化部会



(橿原神宮にて)

楽しいカローリング大会

2月3日(日)鶴小体育館において公民館と共に第7回目のカローリング大会を開催しました。

一般14チーム、小学生4チームの計18チーム約70人が参加、各コートに分かれ小学生は同世代同士で各チーム3試合を戦い、総得点による総合順位と小学生の優勝チームを決めました。

小学生の部で21点を獲得、優勝した「H・T・K」チーム、「相手のストーンを飛ばして自分のをうまくポイントゾーンに入れられたのでうれしい」と話してくれました。一般で優勝した「ボイズン」チームは総合順位1位を獲得、最高得点計32点を奪いました。

今回も多数参加していただきましてありがとうございました。

健康福祉部会



環境保全部・防災防犯部・各自治会と合同で、五主・笠松方面の2グループに分かれてパトロールを実施しました。

環境パトロール草刈・清掃作業



昨年12月9日(日)に環境パトロールを実施し、テレビ4台を回収、処分は振興局に依頼しました。耕作放棄地の数か所では、前回巡回時同様にゴミが放置されたままです。今後も自治会と協力をしながら、きれいな住環境になるよう皆さんのご協力をお願い致します。

第3回花いっぱい運動実施に向けて、12月11日(火)に草刈り・清掃作業を行ないました。

3月16日(土)にイベントを実施しますので、多くの皆さまの参加をお願いいたします。

環境保全部会



環境保全部会
防災防犯部会

